

Welcome

Das Projekt **Welcome** wird von Frau Fischer und Frau Seyler durchgeführt. In diesem Projekt geht es darum Vorurteile gegen Flüchtlinge aus der Welt zu schaffen.

Am ersten Projekttag haben die Lehrer gemeinsam mit den 24 Schülern einen Film über das Schicksal der Flüchtlinge angeschaut. Am nächsten Tag waren sie dann mit 16 Flüchtlingen im Kletterpark verabredet.

Die Schüler betonten, dass sie sich mit den Flüchtlingen gut verstanden. Die Erlebnisse der letzten Tage wurden mit einer Kamera dokumentiert und auf Plakaten festgehalten.

